## L'île du Large Saint-Marcouf classée Monument historique

Face à la côte Est du Cotentin, l'île du Large Saint-Marcouf, avec ses fortifications du XIXe siècle, est désormais classée Monument historique.

Publié le 12 Avr 17 à 20:01



Depuis l'arrêté ministériel du 25 janvier 2017, l'île du Large, dans l'archipel Saint-Marcouf (Manche), est classée Monument historique. (© Amis de l'île du Large Saint-Marcouf)

C'est par un arrêté daté du 25 janvier 2017 que la ministre de la Culture et de la Communication a classé au titre des monuments historiques l'île du Large Saint-Marcouf (Manche). Celle-ci a la particularité de posséder

un ensemble remarquable de fortifications construites sous les  $1^{\rm er}$  et  $2^{\rm nd}$  Empires.

Cette décision confirme l'avis favorable donné au mois de mai 2016 par la Commission nationale du patrimoine. Une grande satisfaction pour <u>l'association des Amis de l'île du Large Saint-Marcouf</u> qui œuvre depuis une quinzaine d'années à la restauration de ce site unique en son genre.

## Christian Dromard, le président, explique :

L'île passe ainsi du statut de tas de cailloux en deshérence à celui de monument d'histoire et d'architecture de premier plan, ce qui ne peut qu'être pris en considération dans la réflexion sur son avenir.

Parallèlement, la coordination régionale en charge du <u>projet UNESCO</u> <u>des plages du Débarquement</u> a accepté d'intégrer l'île du Large Saint-Marcouf. Elle a en effet été le premier territoire libéré, le 6 juin 1944, à 4 heures du matin, par un commando américain.

Une nouvelle campagne de restauration du site devrait avoir lieu dans le courant de l'été 2017 sous la direction des Amis de l'île du Large.